

Ayer se celebró el campeonato de MONDRAGON UNIBERTSITATEA en Arrasate

16/02/2017

Ayer se celebró el campeonato de MONDRAGON UNIBERTSITATEA. Fueron más de 200 los alumnos y las alumnas de GEP, HUHEZI, EMPRESAGINTZA y BCC los/las que se juntaron en Arrasate. Entre las 10:00 y las 14:00 de la mañana se jugaron 11 modalidades en total. Los campeonatos de balonmano y voleibol se disputaron en las instalaciones de Iturripe y el resto en Musakola: fútbol 11, fútbol 7, fútbol sala, baloncesto, pala, frontenis ... Hubo un ambiente excelente, felicitándose los unos a los otros al final de cada partido... Aquí tenéis los resultados.

Los ganadores del campeonato de ayer consiguieron el pase para acudir al campeonato Universitario de Euskadi. Por lo tanto, el día 23, jueves, representarán a MONDRAGON UNIBERTSITATEA en Donosti, en el campeonato que este año organiza la UPV-EHU.

Aquí hay algunas fotos del campeonato de ayer.

